

Wiesbaden

Vernetzt zur digitalen Transformation

[05.11.2024] Die Stadt Wiesbaden ist dem Netzwerk NExT beigetreten, um durch Austausch mit über 2.000 Fachleuten innovative Ansätze für eine bürgerorientierte Verwaltung zu entwickeln und Best Practices anderer Städte zu nutzen.

Die hessische Landeshauptstadt [Wiesbaden](#) ist dem Verein [NExT](#) (kurz für: Netzwerk – Experten digitale Transformation der Verwaltung) beigetreten. Mit diesem Schritt unterstreicht die Stadt nach eigener Aussage die Bedeutung der digitalen Transformation für die Verwaltung, ebenso wie die Notwendigkeit einer übergreifenden Vernetzung, um innovative Lösungen für die Herausforderungen der Zukunft zu entwickeln. „Eine moderne, bürgerorientierte und smarte Stadtverwaltung ist der Schlüssel zur Zukunftsfähigkeit unserer Stadt. Der Beitritt zu NExT ermöglicht es uns, von den besten Ideen und Ansätzen anderer Behörden zu lernen, Best Practices zu übernehmen und gleichzeitig unsere eigenen innovativen Lösungen einzubringen. Gemeinsam mit dem Netzwerk werden wir die digitale Transformation in der Verwaltung weiter vorantreiben und das Silodenken aufbrechen“, sagt Maral Koohestanian, Dezernentin für Smart City, Europa und Ordnung.

Vernetzte Zusammenarbeit

Der 2018 gegründete Verein NExT bietet eine Plattform für den Austausch und die Gestaltung des digitalen Wandels in der öffentlichen Verwaltung. Er vernetzt über 2.000 Expertinnen und Experten aus dem öffentlichen Sektor und ermöglicht durch thematische Werkstätten, wie das Vernetzungsformat NExT-to-meet-you oder langfristig angelegte Communities, die gemeinsame Erarbeitung und Erprobung innovativer Lösungen. Wiesbaden kann nun von Erkenntnissen und dem Erfahrungsaustausch aus verschiedenen Digitalisierungsprojekten profitieren – etwa der Einführung von Chatbots, Cloudlösungen oder der Umsetzung der KI-Verordnung. „Die digitale Transformation kann nur gelingen, wenn wir uns vernetzen und über Ressort- und Hierarchiegrenzen hinweg zusammenarbeiten. NExT bietet uns die Möglichkeit, gemeinsam an der Verwaltung der Zukunft zu arbeiten und von den Erfahrungen anderer Städte zu profitieren“, betont Bürgermeisterin Christiane Hinninger.

(sib)

Stichwörter: Panorama, NExT, Wiesbaden